

Communiqué **DE PRESSE**

Montceau Les Mines, le 12 novembre 2020

Guet-apens à Montceau Les Mines

INACCEPTABLE!

Dans la nuit du 10 au 11 novembre 2020, des violences urbaines ont eu lieu dans le quartier du plessis à Montceau les Mines.

Policiers et sapeurs pompiers ont été attaqués par une quinzaine de personnes déterminée.

Pour **Alliance police Nationale**, ces faits sont d'une extrême gravité et tendent à prouver le sentiment d'impunité que jouissent les délinquants lorsqu'ils s'attaquent aux forces de l'ordre.

Alliance Police Nationale souligne le professionnalisme des policiers intervenants

Alliance Police Nationale demande une nouvelle fois la fin de la réduction automatique des peines (aménagement des peines) pour tous les agresseurs de policiers, des sanctions effectives et immédiates et que les agressions à l'encontre des policiers soient systématiquement punies.

Pour **Alliance Police Nationale** les délinquants doivent avoir la certitude de la peine et les policiers la certitude du respect de leur engagement

**contact presse : Florence
Berthaud secrétaire
départemental de Saône et
Loire 0760227507**